

Ort: Apolda (D)
Datum: 03-09-06
Strecke: griffiger Wiesenboden, sehr eng.
Temperaturen: 20°C
Zuschauerzahl: k.a.

Platzierung: **D.Schröter (D)**

Qualifikation: 9

1.Lauf: 12

2.Lauf: 4

Tageswertung: 6

Meisterschaftsstand: 4

Dennis Schröter:

Obwohl wir in allen Trainingssitzungen mit erheblichen technischen Schwierigkeiten zu kämpfen hatten, lief mein Motorrad als es drauf ankam tadellos. Ich hatte trotz schlechter Startposition ein guten Start im ersten Lauf und konnte mich 20 Minuten ziemlich easy auf dem vierten Platz halten. Ich hatte zwar nach ca. 15 Minuten einen Durchhänger, als ich dann aber Marco wieder vor mir sah, konnte ich wieder etwas zulegen. Leider hat's mich dann in der Startkurve übel runter gehauen, danach waren erst mal kurz die Lichter aus. Bis ich wieder auf dem Moped saß, hatte ich einen Haufen Positionen verloren, mehr als Platz 12 war bis zum Schluss nicht mehr drin.

Mein Schädel hat noch ganz schön gebrummt, trotzdem hatte ich wieder einen guten Start und war nach zwei Runden wieder Vierter. Auf der nach dem Regen sehr rutschigen Strecke kam es drauf an möglichst keine Fehler zu machen, das ist mir gelungen, allerdings war ich nicht in der Lage, die drei vor mir ernsthaft anzugreifen.

Gratulation an Alexandr, er hat die Meisterschaft verdient gewonnen.

Nächstes Rennen: Holzgerlingen (MX-Masters)

sponsored by:

